

Correction Epreuve Français 2019

I/ Compréhension

1/ Titre possible : Les moyens de communication et de transport : vecteurs de l'ouverture sur le monde

2/ L'avantage du développement des moyens de communication cités dans le texte est de faciliter l'accès à l'information et à la culture venant d'autres pays, de favoriser les échanges commerciaux et de rapprocher les gens en dépassant les barrières géographiques et culturelles.

3/ Le type de ce texte est informatif/exposé.

II/ Maniement de la langue

1/ Un synonyme de "barrières" est "obstacles". Un antonyme de "croissant" est "décroissant". Deux mots de la même famille que "communication" sont "communiquer" et "communicatif".

2/ "Grâce à l'avion, les pays les plus éloignés deviendront proches et l'automobile mettra le voyage à la portée des masses. L'alphabétisation généralisée permettra à un public croissant de découvrir d'autres pays, d'autres cultures."

3/ "Grâce à l'avion, le pays le plus éloigné est devenu plus accessible, et l'automobile a rendu le voyage abordable pour les masses. La généralisation de l'alphabétisation a permis à un public de plus en plus large de découvrir d'autres pays et cultures, tandis que la radio, le cinéma et surtout la télévision ont apporté un déluge d'informations, de voix et d'images venues d'ailleurs, même dans les foyers les plus modestes. Le téléphone a également contribué à surmonter les barrières culturelles. Ce développement sans précédent des communications, des voyages et des transports a conduit à une extension et une diversification sans précédent du commerce mondial."

III/ Expression écrite

Pour ma part, je préfère voyager en avion car cela me permet de me rendre rapidement à l'autre bout du monde et de découvrir des cultures et des paysages différents. Le voyage en avion est souvent plus confortable que le voyage en voiture et il offre des services de divertissement et de restauration à bord. De plus, les compagnies aériennes proposent souvent des tarifs attractifs pour des destinations lointaines. Toutefois, je reconnais que la voiture offre une plus grande liberté de mouvement et permet de s'arrêter et de découvrir des endroits en chemin. De plus, le voyage en voiture est souvent moins coûteux que le voyage en avion. En somme, tout dépend de la destination, du budget et des préférences personnelles de chacun.